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Interview Cobra &#038; Rob vom 12. Nov. Teil 2
 

übersetzt von Eliana

COBRA -Die primäre Anomalie ist kontinuierlich. Es ist eine zufällige Funktion, die ohne einen
Zweck existiert. Sie ist nicht negativ an sich, doch sobald der freie Wille damit interagiert, hat sie
einen starken Hang zum Bösen und zur Negativität, da die primäre Anomalie noch niemals in
Berührung mit der göttlichen Quelle war. Sie ist ohne Grund entstanden, ohne einen Nutzen zu
erfüllen. Dies ist der einzige Weg, wie sie existieren kann: keinen Sinn zu haben, denn sie ist
das logische Gegenstück zur Sinnhaftigkeit (zum Göttlichen). Die ganze Schöpfung interagiert
ständig mit der primären Anomalie und transformiert diese dabei langsam. Jede bewusste
Handlung in diesem Universum transformiert einen Aspekt der primären Anomalie. Dieser
Prozess existiert seit der Geburt des Universums. Die primäre Anomalie wird vollkommen in das
Eine absorbiert werden, alles wird zu dem Einen zurückkehren. Das Eine wird alles sein was
jemals war, ist und sein wird und es wird keine weitere Schöpfung mehr notwendig sein, da
alles, was jemals existieren kann, im Einen existieren wird. Die göttliche Quelle projiziert sich
selbst in die Anomalie um diese zu transformieren. Als es die primäre Anomalie noch nicht gab,
gab es auch die Schöpfung nicht. Wenn die primäre Anomalie absorbiert/geheilt ist, ist es der
endgültige Sinn allen Seins als Eines, in vollkommener Freude, Liebe und Harmonie zu sein.

-Orgon-Cloud-Buster können dabei helfen den Himmel von Chemtrails zu befreien, es hängt
jedoch von der genauen Konstruktion und dem jeweiligen Entwicklungsgrad ab, dass es korrekt
funktioniert.

-Besuche von Reptilien mit unangenehmen Begleiterscheinungen wie Zwang oder Übelkeit
finden manchmal statt, allerdings nur bei Personen, die eine Resonanz dazu haben. Jemand,
dem so etwas passiert, kann sich davon befreien, indem er seine innere energetische
Resonanz dazu bereinigt. Dann wird sich in dessen Realität solch eine Erfahrung nicht mehr
manifestieren können.

-Spontane Verdampfung/Verbrennung von Menschen passiert nicht einfach so, es wird aus der
Ferne durch Plasma-Skalar-Technologie fabriziert.
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-Polen: befindet sich zwischen zwei extremen gegeneinander gerichteten Kräften, in einem
massiven Spannungsfeld und es benötigt sehr fähige Politiker, die mit dieser Situation
umzugehen wissen – in beide Richtungen. Momentan befindet sich Polen noch auf der Seite
der EU und der USA, doch sobald die östliche Allianz noch stärker wird, wird sich Polen auch
nach dorthin orientieren. Dasselbe gilt für viele europäische Länder.

-Erzengel und aufgestiegene Meister: Ein aufgestiegener Meister ist durch die irdische
Erfahrung hindurchgegangen, hat Erdinkarnationen vollzogen. Er hat mit seinem eigenen freien
Willen und seinen eigenen Anstrengungen all dies umgewandelt und ist der Matrix entkommen.
Erzengel waren niemals der Erderfahrung ausgesetzt. Sie schweben in höheren Dimensionen
umher und ihre Wahrnehmung ist daher ein bisschen anders.

-Der Papst ist kein Shapeshifter und auch kein Reptiloid. Er ist ein Archon der negativen Seite
und stammt aus der Andromedagalaxie (nur ein winziger Bruchteil der Andromedaner
gehören/gehörten zur Dunkelseite! Anm.d.Ü.).

-Keine Auskunft über den Polsprung; noch nicht an der Zeit für diese Information. Der Planet
wird zur rechten Zeit eine physisch ausbalancierte Position einnehmen bezüglich der Achsen.

Rob – Die berühmten 18 Siddhis aus Südindien: Wo sind sie? Arbeiten sie aus einem
Unsterblichkeitszustand heraus? Es hört sich an wie die Frage nach der Großen Weissen
Bruderschaft aus Indien…

COBRA – Ja, ich habe von diesen Wesen gehört. Sie arbeiten von ihrem aufgestiegenen
Zustand aus.

Rob – Im Hinduismus gibt es die Schöpfungsebenen von Brahma, Vishnu und Shiva. Womit
hängt dies in den galaktischen, universellen Ebenen der Schöpfung zusammen? Ist das so
ähnlich wie im Christentum: Vater, Sohn und Heiliger Geist?

COBRA – Ja, es sind universelle Archetypen: Göttlicher Wille, göttliche Liebe und göttliches
Licht. Es kann in verschiedenen Religionen auf verschiedene Weise beschrieben werden. Die
meisten Religionen beschreiben solche Archetypen. Sie beschreiben die jeweils ihnen
bekannten Wesen, die alle jeweils dieselben Archetypen repräsentieren.

– Die Situation bezüglich des Impfens und der Krankheiten bzw. Tode, die dies verursacht, und
die Verfolgung alternativer Ärzte wird leider bis zum Event so bleiben. Ab dem Event wird dies
vollkommen gestoppt werden.

– Plasma Toplet-und Strangelet-Bomben: Es gibt eine bestimmte verbleibende Anzahl von
ihnen, die nach und nach entfernt werden. Es werden keine neuen mehr kreiert. Jedes Mal
wenn welche entfernt werden, sinkt somit die Anzahl. Die Anzahl der verbleibenden Bomben ist
klassifizierte Information.

Rob – Wie kannst du wissen, ob die kritische Masse von Teilnehmern an einer Meditation
erreicht wurde?

COBRA – Die Widerstandsbewegung lässt mir Neuigkeiten zukommen nachdem Meditationen
stattgefunden haben und sie haben ihre eigenen Technologien um die Teilnehmeranzahl zu
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messen. Nach der Durchführung solcher Operationen bekomme ich Bescheid über den
Erfolgsstatus.

Rob – Ich habe gehört, dass die Meister von der Venus festgestellt haben, dass das Energiefeld
in Indien meistens die höchste spirituelle Stufe anzeigt, wenn sie die Energiefelder der Erde
messen.
Wie viele Personen des positiven Militärs sind in die Widerstandsbewegung involviert? Wie
bekommen wir mit, dass das Militär oder die Polizei mit einbezogen werden, oder ist das
momentan noch komplett getrennt?

COBRA – Einige wenige innerhalb der Polizei-und Militärstrukturen wurden von Agenten der
Widerstandsbewegung benachrichtigt. Zu diesem Zeitpunkt sind es nicht viele. Es ist viel zu
früh. Wenn die endgültigen Aktionen stattfinden werden, wird es haufenweise Kontakte geben.

Rob – Manche haben Angst, dass die Kabalen einfach so davonkommen. Kannst du uns
Namen von Personen aus dem Finanz-, Militärsektor oder von der Kabale nennen, die bereits
festgenommen wurden, sozusagen den Lichtarbeitern Hoffnung machen, dass es Gerechtigkeit
geben wird?

COBRA – Ja. Es gab bereits viele Festnahmen in Island. Banker in Vietnam wurden
strafrechtlich verfolgt. In Frankreich läuft eine Klage gegen die Rothschilds. Dies sind kleine
Schritte. Bei der kommenden großen Aktion werden alle gleichzeitig festgenommen. Wie wir
sehen, werden jetzt schon kleine Schritte gemacht. Die angebliche Festnahme eines
Rothschilds kann ich nicht bestätigen. Es gibt Munkeleien über Festnahmen “großer” Namen,
doch habe ich dafür keine Bestätigung.

Rob – Was sind deine neuesten Informationen bezüglich des Funktionierens der
Keshe-Technologie und ihrer Verbreitung?

COBRA – China und Indien haben die Infrastruktur fertig, um zum rechten Zeitpunkt die freie
Energie rasant zu verbreiten. Bestimmte Umstände existieren in diesen beiden Ländern, die die
effiziente Verbreitung ermöglichen. Bisher habe ich keine positive Resonanz erhalten, dass die
Keshe-Technologie funktioniert.

Rob – Hast du diese Gräte studiert? Die Leute sagen mir, es gibt dort so etwas, das sich
“Gans” nennt und eine Formel, mit der sie diese Drähte in einen Nano-Teilchenprozess geben.
Sie haben in den die Vorrichtungen eine Menge Kupferdrähte und diese tauchen sie dann in
eine Flüssigkeit um sie zu beschichten (Nanobeschichtung). Wenn man diese Vorrichtung in
einem Haus anbringt, könne man sich das wohl so vorstellen, dass es wie ein Motor ist, der sich
erst warmlaufen müsse und es ein paar Wochen dauert bis das Ganze dann richtig läuft, also
eher unkonventionell für unsere Vorstellungen in Sachen Technik. Es wird berichtet, das die
Technologie über eine Art Quantenfeld funktioniert und alles dann da ist was man braucht,
einfach so aus dem Nichts manifestiert wird. Kannst du uns sagen, wie du das mit deinem
Physikverständnis in Richtung Plasma betrachtest?

COBRA – Ich arbeite mich gerade ein und es gibt dort einige vielversprechende Möglichkeiten,
obgleich ich nicht zu 100% überzeugt bin, nicht einmal in der Theorie.

Rob – Ja, bitte sehr liebe Leute. Ihr, die ihr voll im Keshe-Thema drin seid, ich bin es ebenso,
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doch: Ich warte auch auf das Gerät, das zu hundert Prozent unabhängig vom Netz läuft. Ein
Fön, Computer, was auch immer, einfach einmal so ohne Steckdose. Ich denke wir sind noch
ein Stück davon entfernt, doch es klingt vielversprechend. Ist es nicht langsam einmal Zeit
Cobra, meinst du nicht auch?

COBRA – Es ist schon vor einer langen Zeit endlich einmal Zeit.

Rob – Hast du die Widerstandsbewegung schon danach gefragt?

COBRA – Ich habe diese Dinge viele Male mit ihnen diskutiert, doch, nochmals, sie sagen
immer, dass es das Wichtigste ist, die Strangelet-Bomben zu entfernen – danach können viele
Geschehnisse endlich beginnen. Es gibt viele Technologien, die auf den rechten Augenblick
warten, freigegeben zu werden, es geht hier nicht nur um Keshe. Es geht um die gesamte
planetare Situation. Es muss DAS bahnbrechende Ereignis geben und dieser Durchbruch kann
überall stattfinden, höchstwahrscheinlich kommt er aus einer unerwarteten Richtung.

Rob – Wie wird es erst sein, wenn die Massen nach dem Event erfahren, dass wir hier in einer
völlig verzerrten Realität mit geheimen Raumprogrammen mit Basen auf Mars, Mond, Venus,
verbracht haben, ich denke da so an Corey Goode, und wenn all die Opfer befreit und geheilt
werden….? Es gab doch Basen im Asteroidengürtel, wenn das stimmt was er sagt?

COBRA – Ja, ja, sicherlich, es gab viele Basen im Asteroidengürtel. Es geht auch hier nicht nur
um Corey, es gibt ebenso viele andere Quellen, die diese Raumprogramme belegen, empfehlen
kann ich da das Buch von Dr. Salla über die SSP, besonders im ersten Teil gibt es sehr viele
Beweise, viele verschiedene Quellen und viele Informationen über die Existenz der
verschiedenen geheimen Raumprogramme.

Rob – Nachdem die galaktische Diplomatie beginnt, werden wir sofort in das Weltall fliegen
können?

COBRA – Ja.

Rob – Wer ist Metatron oder Sandalphon, werden wir nach dem Event solche Wesen sehen
können oder werden sie für uns unsichtbar bleiben?

COBRA – Sie werden nicht-materielle Wesen bleiben, doch diejenigen, die feinfühliger sind,
werden ihre Präsenz viel leichter spüren können als jetzt.

Rob – Hast du irgendwelche Empfehlungen, die du den Menschen in Europa geben kannst,
was sie tun können, um der Angst zu entkommen oder sollten sie Meditationsgruppen gründen?

COBRA – Aus meiner Perspektive ist (neben den Event-Support und
Schwesternschaft-der-Rose-Gruppen Anm.d.Ü.) das Effektivste was sie tun können, einen Blog
zu starten. Wenn wir mehr und mehr von diesen Blogaktivitäten haben, werden wir stärker als
die Massenmedien. Ja, ich würde einem gemeinsamen Interview sowohl zusammen mit Drake
als auch mit Alex Jones zustimmen.

Rob – Möchtest du noch einmal etwas Abschliessendes sagen, was wichtig ist für deine Leser
und Zuhörer?
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COBRA – Ja, sofern das Interview vor dem 21.11. herauskommt: Ich möchte jeden bitten,
der vor hat, teilzunehmen, dies auch zu tun. Wir haben diese Meditation für das Event
und die Menschen, die wirklich genug vom Warten haben, bekommen hier und jetzt die
Gelegenheit, wirklich etwas zu bewirken. Ihr könnt tatsächlich teilhaben an der
Beschleunigung des Events. Sollten wir die kritische Masse erreichen, können wir das
Event wesentlich näher bringen, da die Kraft eines vereinigten Bewusstseinsfeldes die
stärkste oder eine der stärksten Kräfte in diesem Universums ist. Es liegt jedoch in Eurer
Hand.

Rob – Also ihr Lieben, nur negative Dinge posten und herumsitzen, damit ist es nicht getan.
Euer Licht ist stark, wenn ihr es in friedvoller Absicht zielgerichtet strahlen lasst. Ich danke dir
lieber Cobra und es ist mir eine Freude dich jeden Monat hier zu haben. Ich danke dir sehr.
Sieg sei dem Lichte mein Bruder.

COBRA – Ja. Sieg dem Licht!

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

Seite 5 von 5

http://www.tcpdf.org

